



Pièces	4 Pièces
Superficie	138 m²
Référence	W-02VYGB
Prix	832 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

Rarissime rez-de-jardin à quelques pas du village de Saint Paul de Vence, au calme absolu, dans la verdure et à quinze minutes de l'aéroport. Situé dans une petite copropriété à taille humaine en position dominante sur une crête de colline, l'appartement dispose d'un jardin à usage privatif de 100m², de deux places de parking privatives, et d'une grande loggia. Il est composé d'un vaste salon salle à manger avec cuisine ouverte, un WC invité, trois belles chambres, deux salles de bains et une vaste cave au même niveau. Entièrement rénové en 2023 avec des matériaux de qualité, il dispose de la ...

Extremely rare garden level flat a few steps from the village of Saint Paul de Vence, in absolute calm, in greenery and fifteen minutes from the airport. Located in a small, human-sized condominium in a dominant position on a hill crest, the apartment has a private garden of 100m², two private parking spaces and a large loggia. It is composed of a large living-dining room with open kitchen, a guest toilet, three beautiful bedrooms, two bathrooms and a large cellar on the same level. Completely renovated in 2023 with quality materials, it has ducted air conditioning, new frames with double ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

